



SÜD-WEST AKTUELL

Dezember 2001

Liebe Eltern, liebe Kinder, liebe Lehrerinnen und Lehrer,

in regelmäßigen Abständen wird „Süd-West-aktuell“ in der nächsten Zeit versuchen, Sie und euch über den neuesten Stand der Dinge an unserer Schule zu informieren. Die ganz wichtigen und offiziellen Sachen kommen natürlich weiterhin als Informationsblatt von der Schulleitung - in „Süd-West-Aktuell“ soll mehr über die kleineren Ereignisse des Schullebens informiert werden.

Dazu gehören Berichte von Veranstaltungen, die wir gemacht oder besucht haben, die Vorstellung von Klassenprojekten, neuen Kolleginnen oder Kollegen, aktuellen Entwicklungen und vieles mehr.

Gerne drucken wir auch Berichte von Kindern (siehe Klassenfahrtbericht 3b) ab oder informieren über Sachen aus der näheren Eschborner Umgebung.

Viel Spaß beim Lesen!!

Schulsanierung:

Wir leben und lernen jetzt schon seit geraumer Zeit auf einer Baustelle.

Fast täglich gibt es einen neuen Eingang in die Schule, werden Türen verschlossen und wieder geöffnet. Der Pausenhof ist immer mal wieder nur zum Teil benutzbar, Treppenaufgänge werden gesperrt, Klassen müssen in andere Räume umziehen.

Eigentlich müsste das Chaos herrschen - aber wie durch ein Wunder läuft das alles eigentlich ohne größere Reibungsverluste ab.

Die Kinder haben sich an die Bohr- und Klopfgereusche während des Unterrichts gewöhnt, Lehrerinnen und Lehrer tragen das (meistens) mit mehr oder weniger großer Gelassenheit.

Unser Herr Knoke hat die Sache fest im Griff!

Die freundlichen Bauarbeiter gehören wie selbstverständlich zum Bild der Schule. Nicht alles klappt wie geplant. Manchmal ist kein Material da – aber der Kran.

Dann wiederum ist das Material da - aber der Kran nicht.

Es regnet schon mal innerhalb der Klassenräume mehr als draußen; Fenster werden geliefert – ohne dass es passende Öffnungen dafür gibt; ein Schweißer kommt von weit her – kann aber aus welchen Gründen auch immer das Material nicht schweißen u.v.m.

Jeden Donnerstag ist Baubesprechung, dann treffen sich die Schulleitung, Frau Gattung als Sicherheitsbeauftragte, Mitarbeiter des Schulbauamtes und die betroffenen Firmen, um den weiteren Fortgang der Arbeit zu besprechen. Es scheint jetzt tatsächlich so zu sein, dass zu Beginn der Weihnachtsferien die Arbeiten an den

Fenstern abgeschlossen sein werden, und wir im neuen Jahr unbelästigt in der Schule lernen können. In den Weihnachtsferien wird noch der Rest der PCB-belasteten Fugen innerhalb der Schule

entfernt, so dass wir hoffen, im Jahr 2002 schadstofffrei zu sein.

Hoffentlich!

Personalien:

Unser neuer **Schulleiter** heißt, wie alle mittlerweile schon wissen, **Hans-Joachim Rother-Dey**. Er hat sowohl eine Ausbildung als Sonderschul- und Grundschullehrer und war lange Jahre Lehrer an der Heiligenstockschule in Hofheim.

Intensive Recherchen von Süd-West-Aktuell ergaben, dass er auch schon 43 Jahre alt ist, zwei Kinder hat und gerne Zimmermannshosen aus der Berufsbekleidungsabteilung trägt.

Seine sportlichen Ambitionen im Bereich Volleyball sind im Moment durch einen Bänderriss etwas gebremst.

Wir schätzen mittlerweile sehr seine freundliche und doch bestimmte Art, diese Schule zu leiten. Die Redaktion wünscht ihm auf diesem Wege viel Glück und Gelassenheit bei den bevorstehenden Aufgaben!

Wir dürfen auch eine neue Kollegin an der Schule begrüßen.

Frau Daniela Nägele ist Sonderschullehrerin, 27 Jahre alt, und vorwiegend zunächst in der 1c und in den Bereichen Lese-Rechtschreibschwäche und Deutsch für ausländische Kinder und Zuwanderer beschäftigt.

Ferientermine:

Der letzte Schultag vor den **Weihnachtsferien** ist Freitag, d. **21.12.2001**, die Schule beginnt wieder am Montag, d. **14.1.2002**

Bewegliche Ferientage im laufenden Schuljahr:

Montag, 4.2.2002 (Halbjahreswechsel), **Freitag, 10.5.2002** (Christi Himmelfahrt),

Freitag, 31.5.2002 (Fronleichnam)



Das Eschborner Kinderparlament hat seine Arbeit aufgenommen.

Für die Grundschule Süd-West sind 4 Kinder in dem Gremium:

Aus den vierten Klassen **Jennifer Drehwald** und **Hendrik Liedtke**, aus den dritten Klassen **Anja Hoppe** und **Patrick Kloseck**.

Als Ersatzmitglieder Simon Ryzewski (4c) und Marie-Therese Pellegrino (3b).

Süd-West-Aktuell hat Jennifer Drehwald befragt:

SWA: „Liebe Jennifer, wie war deine Arbeit im Kinderparlament bisher?“

Jennifer: „Oh Mist, ich habe das Verlaufsprotokoll von der letzten Sitzung noch nicht gelesen!

Aber sonst ist das wirklich toll. Wir sitzen zu zweit an den Tischen, es gibt Gummibärchen und Chips und sogar Apfelsaft- und Wasserflaschen stehen auf dem Tisch.

Wir reden über alle Probleme, die wir Kinder in Eschborn haben. Letztes Mal haben wir angesprochen, dass wir gerne eine Eislaufbahn hätten. Darüber wurde diskutiert - leider wird wahrscheinlich nichts daraus, weil das zu teuer ist und die Stadt Angst hat, dass es wieder viele Zerstörungen gibt.

Wir haben auch angesprochen, dass die Bänke bei uns im Schulhof schon lange kaputt sind und wir gerne neue hätten.“

SWA: „Wie oft trifft sich das Kinderparlament?“

Jennifer: „Wir treffen uns wahrscheinlich drei- bis viermal im Jahr.“

SWA. „Danke für das Gespräch und viel Glück bei der Arbeit!“

3



Achtung, Termin:

Unser nächstes Schulfest findet am 25. Mai 2002 statt. Bitte schon vormerken.

Neues aus der Schülerbücherei:

„**Sachbücher sind der Hit!**“, sagt **Eva Walther-Narten**, die seit dem Weggang von Helga Schön zusammen mit **Elfriede Hild** die Bücherei betreut.

Von den 1000 DM aus dem Erlös der Elternspende seien unter anderem Harry Potter Hörkassetten, Sachbücher und Kinderbücher gekauft worden. Außerdem konnten in Eigenleistung drei neue Sitzkisten gefertigt werden.

Die Bücherei, die seit etwa 1992 besteht, umfasst aktuell insgesamt ungefähr 1700 Bücher, davon 300 als Dauerausleihe von der Kreisbibliothek.

Sie wird in den Pausen und während der Unterrichtszeiten sehr rege besucht.

Dank der **tatkräftigen Hilfe** unserer „Büchereifeen“ **Frau Boiar, Frau Fiser, Frau Schnellbacher, Frau Schäfer** und **Frau Hardt** funktioniert auch die Ausleihe reibungslos.



Alle **zweiten, dritten und vierten Klassen** der Süd-West-Schule waren in der Stadthalle beim Gastspiel der „Kleinen Oper Bad Homburg. Die „**Zauberflöte**“ von Mozart hat alle Kinder in ihren Bann gezogen. Den Lehrerinnen und Lehrern fiel auf, dass unsere Kinder sich von allen drei Eschborner Grundschulen am besten in dem ganzen Getümmel verhalten haben. **Den Kindern sei Dank!**

Als Belohnung für die Kinder mussten alle Lehrerinnen und Lehrer auf die Bühne und heftig „abtanzen“.



Wir werden immer wieder **Berichte von Kindern** der Schule zu **interessanten Ereignissen** veröffentlichen.

Heute schreibt **Daniela Graf** aus **der Klasse 3b** über ihre **Klassenfahrt** auf einen Ponyhof im September diesen Jahres:



Das Beste zum Schluss:

Sabine Mustapic,
Sigrid Strübert,
Martina Muth-Pehlke,
Verena Rautenberg,

Susanne Müller und
hinter der Kamera
Walter Schmidbauer
beim **pädagogisch-meditativen**
Wandern über sage und schreibe
18 km im Odenwald!

